

Smart France fête vingt ans d'ancrage à Hambach

by Usine Nouvelle - jeudi, octobre 30, 2014

<http://correspondances.fr/smart-france-fete-vingt-ans-dancrage-a-hambach/>

Les dirigeants de Smart France et de sa maison-mère Daimler ont célébré lundi 20 octobre 2014 le vingtième anniversaire de la décision d'implanter à Hambach (Moselle) la première usine de voitures citadines à deux places. Le site mosellan lance aujourd'hui la commercialisation de la troisième génération de la Smart Fortwo, dont il a fabriqué 1,6 million d'exemplaires.

Annette Winckler

Annette Winckler, "*head of Smart*" du groupe Daimler, et Joachim Betker, président de Smart France, ont fait sensation le 20 octobre en arrivant sur le podium du centre de communication de Smartville au volant d'une Smart customisée de troisième génération. Un parterre d'invités français et allemands dont Annegret Kramp-Karrenbauer, ministre-présidente de la Sarre, Jean-Pierre Masseret, président du conseil régional de Lorraine, Philippe Leroy, ex-président du conseil général de la Moselle et son successeur Patrick Weiten, étaient venus célébrer le vingtième anniversaire de la décision du groupe Daimler-Benz AG - devenu groupe Daimler - d'implanter à Hambach (Moselle) le site pionnier de la smart fortwo, petit véhicule urbain dont l'idée même paraissait à l'époque improbable.